

## Presse Nationale

### > Politique



#### Obsèques du Premier Ministre Hamed Bakayoko : le gouvernement pleure son Chef

Conduite par Patrick Achi, ministre d'Etat, secrétaire général de la Présidence et Premier Ministre par intérim, une forte délégation du gouvernement s'est rendue hier au domicile du défunt Premier Ministre, à la Riviera. Cette délégation a traduit la compassion des membres du gouvernement dans cette atmosphère chargée d'émotions. « Le ministre d'Etat conduit une forte délégation du gouvernement pour dire "yako" à la famille de notre frère et ami, à l'épouse du Premier Ministre, aux enfants et aux familles alliées. Nous sommes dans un environnement surréaliste. Nous sommes dévastés par cette disparition inattendue. Nous attendions son retour pour continuer le chemin, malheureusement... Nous pleurons avec vous », a indiqué Epiphane Ballo.



#### Décès du Premier Ministre Hamed Bakayoko : le corps diplomatique et des représentants d'organisations internationales expriment leur compassion

Des ambassadeurs et des chefs d'organisations internationales accrédités en Côte d'Ivoire ont salué, le 15 mars 2021 à Abidjan, dans le livre de condoléances ouvert à la Primature, la mémoire d'un frère, d'un ami, d'un partenaire et d'un grand homme d'Etat, suite au décès du Premier Ministre Hamed Bakayoko. Le Doyen du corps diplomatique, le Nonce apostolique, Mgr Paolo Borgia, a salué le professionnalisme, l'esprit d'ouverture et la grande générosité de l'illustre disparu, avant d'exprimer sa tristesse et celle du Saint-Siège au Président Alassane Ouattara pour le rappel à Dieu du Premier Ministre Hamed Bakayoko.

### > Economie



#### Coton et produits dérivés du cacao : les exportations en hausse

Les exportations de coton de Côte d'Ivoire ont bondi de 65% en janvier 2021, pour atteindre 35 982 tonnes, selon les données portuaires provisoires publiées, le 2 mars dernier. Dans le même élan, les expéditions de produits semi-transformés du cacao ont augmenté de 23%, pour atteindre 156 496 tonnes. Il s'agit essentiellement de poudre et de beurre de cacao ayant connu un véritable boom, notamment sur le mois de janvier, lorsque les ventes à l'international ont atteint 45 646 tonnes contre 2 549 tonnes en janvier 2020.



#### Journée internationale des Droits des consommateurs, lutte contre la pollution plastique : Souleymane Diarrassouba appelle à des actions concertées

« Plusieurs millions de tonnes de plastique sont produites chaque année. Près de 80% de ces déchets demeurent dans des sites d'enfouissement ou sous forme de pollution dans l'environnement, dont environ 09% et 10% sont respectivement recyclés et incinérés », a déploré le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, à l'occasion de la Journée internationale des Droits des consommateurs célébrée tous les 15 du mois de mars. Le ministre a appelé à des actions conjuguées des gouvernants avec les associations et les consommateurs pour améliorer le quotidien et les conditions de vie des populations, ainsi que pour garantir un environnement bénéfique aux générations présentes et futures.

### > Société



#### Coronavirus : 255 nouveaux cas, 528 guéris et 2 décès annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce lundi 15 mars 2021, 255 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 034 échantillons prélevés soit 12,5 % de cas positifs, 528 guéris et 2 décès. A la date du 15 mars 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 37 908 cas confirmés dont 34 616 personnes guéries, 213 décès et 3 079 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 464 302. Le 14 mars, 244 personnes ont été

vaccinées avec un total de 15 181 personnes vaccinées contre la Covid-19 du 1er au 14 mars.

## Vu sur le Net

### > Société



#### Effondrement d'un immeuble à Cocody-Anono : le dernier bilan fait état de 12 blessés et 10 morts

Un immeuble R+5 s'est effondré le vendredi 12 mars 2021, à Anono, un village de Cocody. Les sapeurs-pompiers militaires qui se sont dépêchés sur le lieu du drame, ont extrait des décombres des personnes vivantes et des corps. Selon les dernières informations postées par les pompiers sur le drame en date du dimanche 14 mars, le bilan s'établit à 12 blessés et 10 morts. Indiquant par ailleurs qu'en tenant compte des renseignements sur le terrain, il ne devrait plus y avoir de victimes sous les gravats. Et de préciser que par mesure de précaution, le bilan définitif sera annoncé après l'enlèvement total des décombres.



#### Sécurité routière : encore 24 permis de conduire retirés de la circulation

Le ministère des Transports continue la traque aux conducteurs indécents à travers sa Commission spéciale de suspension et de retrait de permis de conduire. Réunis en effet, le jeudi 11 mars 2021 à la salle de conférence de la direction générale des transports terrestres et de la circulation (DGTTC), sise à la Tour C, les membres de la commission ont planché sur 28 dossiers. Après audition des conducteurs pour comprendre les conditions de survenue des accidents, conformément au procès-verbal du constat d'accident, 24 permis de conduire ont été sanctionnés, dont 02 à 10 ans ferme pour, entre autres, manœuvres imprudentes, défaut de maîtrise, vitesse excessive, non-respect de priorité, mauvais stationnement. (Source : Ministère)

## Agence de Presse

### > Société



#### La route Daloa-Séguéla en pleine réfection pour les funérailles du Premier Ministre

La réfection de l'axe Daloa – Séguéla en passant par Vavoua a commencé depuis deux jours, afin de permettre à des milliers de personnes affligées par le décès du Premier Ministre Hamed Bakayoko d'assister à ses obsèques à Séguéla, sa ville natale, a constaté l'AIP lundi 15 mars 2021.

### > Culture



#### Un hommage artistique rendu mercredi à Hamed Bakayoko

Un hommage artistique sera rendu mercredi au Premier Ministre, Ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, au stade Olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé à Abidjan, de 19h à 07h00 du matin, a annoncé lundi 15 mars 2021, le directeur exécutif du RHDP, Adama Bictogo. M. Bictogo a relevé qu'un peu plutôt, de 16h00 à 19h00, se tiendra un hommage du RHDP et de tous les partis politiques. "Cette cérémonie doit être le couronnement de ce que le Premier Ministre a entrepris à travers le dialogue politique. Le témoignage artistique prendra le relais compte tenu de son amour pour l'art", a-t-il indiqué. Le ministre de la Promotion de la Jeunesse, Mamadou Touré, a annoncé la présence d'une soixantaine d'artistes nationaux tels que Alpha Blondy, Magic System, Zouglou Makers ainsi que des artistes internationaux, notamment Dadju, Faly, GIM's, Sidiki Diabaté, (...).

### > Sport



#### Éliminatoires CAN 2022: Côte d'Ivoire-Éthiopie le 30 mars 2021

Selon une note du Comité de normalisation de la Fédération ivoirienne de football (FIF), l'équipe de football de la Côte d'Ivoire affronte, le 30 mars 2021 à 13h (GMT, heure locale), celle de l'Éthiopie, au stade Alassane Ouattara d'Ebimpé à Anyama, au nord-ouest d'Abidjan, dans le cadre de la 6e journée des éliminatoires de la CAN "Cameroun 2022".



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.